

# KIM

## Bhabinkamtibmas di Desa Kompa Parungkuda Terapkan Program "AA DEDE PRESISI" untuk Kebaikan Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Oct 13, 2023 - 19:11



Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi - Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) wilayah Desa Kompa, yang merupakan bagian dari Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), telah melaksanakan anjingsana dengan warga setempat. Jumat (13/10/23).

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa poin penting terkait program tersebut, dengan harapan dapat membantu mewujudkan kebaikan dan kemajuan desa. Berikut ini adalah poin-poin yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Membangun Komunikasi dan Silaturahmi:** Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk menjalin komunikasi yang baik antara dirinya, perangkat desa, para tokoh masyarakat, dan warga. Hal ini bertujuan untuk menciptakan hubungan yang harmonis dan saling mendukung dalam upaya memajukan desa.
2. **Dukungan terhadap Program Pemerintah:** Bhabinkamtibmas akan selalu mendukung serta membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan desa.
3. **Penanganan Radikalisme:** Salah satu fokus Bhabinkamtibmas adalah membantu pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme, sehingga keamanan desa tetap terjaga.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk melaporkan jika ada indikasi TPPO, yang merupakan tindak pidana serius, kepada pihak kepolisian. Hal ini bertujuan untuk melindungi masyarakat dari ancaman tersebut.
5. **Kesehatan dan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu menggunakan masker, terutama saat udara atau cuaca sedang kurang baik, guna mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernapasan Akut). Selain itu, dia juga menekankan pentingnya untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan tersebut dapat dikenakan sanksi pidana.
6. **Sosialisasi Aplikasi SUPER APPS PRESISI POLRI:** Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi kepada warga masyarakat tentang aplikasi SUPER APPS PRESISI POLRI, yang merupakan salah satu upaya modernisasi dalam memberikan pelayanan dan informasi dari kepolisian kepada masyarakat.

Dengan penerapan program "AA DEDE PRESISI," Bhabinkamtibmas di Desa

Kompa berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis, serta berkontribusi pada kemajuan desa secara keseluruhan. Program ini menjadi wujud nyata dari komitmen aparat kepolisian dalam memberikan pelayanan yang lebih baik dan lebih dekat dengan masyarakat.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full border text-gray-600
dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px]
md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200
bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0
0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1"
height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```